



ESPAGNE

publié le 13/04/2017

Jour 4 de notre parcours artistique et culturel en Catalogne

Jeudi 13 avril

Ce matin nous avons emprunté les routes sinueuses de montagne jusqu'au monastère de Montserrat. Le site grandiose nous a époustoufflé. Après avoir écouté la chorale dans la basilique nous avons quitté la sérénité pour regagner Barcelone et sa vie trépidante. Nous avons visité le MACBA. Les œuvres contemporaines sont une vraie expérience culturelle pour nos élèves ! Puis nous avons fait connaissance avec la Sagrada familia.

Une journée bien remplie, riche en découvertes variées.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.